

DE LA PEINTURE VERTE POUR LES VELOS : OUI, MAIS...

Badigeonner des bandes vertes aux intersections pour rappeler aux automobilistes la présence de cyclistes : super !

Mais ça peut dans certains cas être dangereux, car elles donnent le sentiment aux vélos qu'ils sont prioritaires au franchissement des carrefours, ce qui est faux : la priorité à droite s'applique ! C'est le cas à de nombreux endroits, les débouchés de Kléber et Foulard sur les Frères-Bonneff par exemple.

Il est indispensable de compléter le dispositif par une signalétique à l'attention des vélos !

Et cela ne doit pas faire oublier le manque de cheminements vraiment sécurisés dans nos rues ! A ce jour, aucun plan de développement n'est connu...

Alors, ces bandes vertes : utiles ? dangereuses ? arbre qui cache la forêt ?

Un peu des 3...

